
 

 
Comité CIFE- Acta # 009 (31-07-2016) 

 
En la sala de reuniones del CIFE el día 17 de agosto de 2016, siendo las 9:45 a.m. se dio inicio a la sesión del 

comité CIFE con la participación de los siguientes asistentes: María del Pilar Caicedo, Jefe de Proyectos quien 

preside; Anne-Marie Truscott de Mejía, directora del doctorado, Carola Hernández, directora de la maestría; 

Andrés Mejía, editor Voces y Silencios: Revista Latinoamericana de Educación; Andrés Molano, representante de 

los profesores; Paola Guerrero, invitada interna; Carmen Rodríguez, secretaria general y Nidia Vargas, 

coordinadora de investigaciones y publicaciones. 

 
1. Contratación del investigador posdoctoral: se comenta que dado que el candidato Nicolás Aguilar tiene un 

contrato con Lenguas y Culturas de Los Andes, los miembros del comité sugieren posponer su contratación 
para que inicie el primer semestre del 2017. 

2. Aprobación Acta 008-03-08-2016.  Después de hacer las correcciones sugeridas, el acta queda aprobada.  

3. Recursos para el Coloquio de Docencia: María del Pilar queda encargada de revisar este rubro para definir 
el uso de estos recursos. 

4. Anne-Marie solicita que para el próximo año 2017 se aprueben mayores recursos para apoyo a viajes. Se 
deja claro que los recursos obtenidos este año son importantes pero se recuerda que están orientados a 
cumplir con lo propuesto en el PDI-CIFE 2016-2020. 

5. Bonificaciones por publicaciones: se recuerda que en octubre de 2016 se asignarán los recursos ya 
aprobados.   

6. Laboratorio de Educación. Ma. Pilar sugiere que se gestione una única solicitud agrupando todo lo que se 
necesita y presupuestarlo completo y evitar solicitudes fraccionadas. Paola recuerda que estos proyectos 
tienen dos componentes: componente estructural y el componente de personal como iniciativa especial. 
Andrés Molano sugiere que si José Darío no ha enviado a la VRI la solicitud se incluyan las necesidades de 
los tres proyectos dentro de una gran sombrilla. La parte de hardware y los equipos registrados en la 
solicitud de equipos robustos y la de personal para iniciativas específicas. Andrés Molano y Paola 
presentarían los proyectos en la próxima sesión de este comité. 

7. Próximas convocatorias internas: se decide revisar la convocatoria interna de la cuarta bolsa y la 
convocatoria para apoyo a publicaciones en la próxima reunión del comité. Carola propone apoyar la 
investigación de la facultad para resolver a los interrogantes que tenemos sobre educación a nivel interno. 
Andrés Mejía sugiere que se revise la convocatoria para investigación que se ofrecía a nivel interno en el 
CIFE, distinta a la cuarta bolsa. Se decide revisar los términos de las convocatorias en la próxima sesión del 
comité y se solicita que se revisen las restricciones de la anterior. Nidia hará la consulta en la VRI si la 
convocatoria interna debe ser interfacultades y si los asistentes graduados deben pertenecer 
exclusivamente a la Facultad de Educación.  

8. Varios: se recuerda que la reunión se realizará a partir de las 9:30 a.m., el 31 de agosto de 2016. 

La sesión finalizó a las 11:00 a.m. 
 
 
Director de investigaciones      Coordinadora 


